



むらまつ

令和7年12月22日
東海村立村松小学校
TEL029-282-4885
児童数 259名
No. 14

学校ホームページ⇒



秋から冬へ・・・今年も残りわずかです

12月に入って、朝の冷え込みが厳しくなってきました。冬の訪れを感じる中、子どもたちはとても元気です。11月には心配された感染症も、大きく感染拡大することなく、今は落ち着いています。12月4日の学期末授業参観・保護者会には、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。保護者会の中でも担任よりお話をさせていただきましたように、子どもたちも楽しみにしている冬休みに向けて、2学期のまとめをしっかりと行ってまいります。

地域の方からいただいたバルーンアートも、今月はクリスマス仕様です



3・4年生 音楽朝会

12月9日（火）に、3・4年生の音楽朝会を実施しました。3年生は、今年度から学習し始めたソプラノリコーダーを使って、鍵盤ハーモニカや合唱と組み合わせながら演奏しました。学習したばかりとは思えない、きれいな音色でした。4年生は、リコーダー合奏はもちろんですが、特に、世代間交流会で披露した、手話付きの「Believe」合唱が素晴らしいかったです。お忙しい中、参観してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



4年生・6年生 プログラミング教室

12月16日（火）、19日（金）の2日間、地域から茨城大学工学部の先生を講師にお招きして、4年生・6年生を対象としたプログラミング教室を行いました。ご準備いただいた大画面の素晴らしい機材を使った、「スクラッチ」によるプログラミングに、子どもたちは夢中になって取り組んでいました。どの児童も、楽しく遊べるゲームを作成することができました。



東海村小学生英語インタラクティブフォーラム

12月18日（木）に、東海村産業・情報プラザアイヴィルの多目的ホールで、東海村小学校英語インタラクティブフォーラムが行われました。本校からも、この日のために練習を重ねてきた6年生の代表児童2名が参加しました。各校から集まった14名の児童が、英語を使ってコミュニケーションを楽しむ貴重な機会となりました。表現力豊かなやりとりに、会場から大きな拍手が送られました。



地域とともに

地域の皆様のご協力により、今月も楽しい体験をたくさんさせていただきました。

5年生 真空砲実験教室

12月2日（火）には、J-PARCから講師の先生方をお招きして、5年生を対象とした「真空砲実験教室」を行いました。たくさんの機材を準備していただき、空気の流れや、真空での物の状態がわかる実験をたくさん見せていただきました。特に、真空砲で空き缶が潰れた実験では大歓声があがりました。



1・2年生 みかん de 集会 みかん de 給食

12月9日（火）は、まさきフレッシュ会の皆様をお招きして、1・2年生がみかん de 集会を行いました。今年は、特別教室から見える、斜面のみかんが大豊作でした。集会の時には、昨年植えたみかんの生育を確かめながら、みかんについてのお話を聞かせていただきました。給食の時には、フレッシュ会の皆様に収穫していただいたみかんを全校児童で味わいました。とても甘いみかんで、子どもたちも大喜びでした。



お楽しみウォークラリー大会

12月13日（土）は、青少年育成東海村民会議村松支部主催の「お楽しみウォークラリー大会」が開催されました。真崎コミュニティーセンターを出発し、阿漕ヶ浦公園、そして真崎古墳群へと、チームでクイズに回答しながら、ウォークラリーを楽しみました。最後には、リバーシやストラックアウトなどのゲームに挑戦し、ウォークラリーとの合計得点上位3チームが表彰されました。お天氣にも恵まれ、楽しい時間を過ごすことができました。

